



La croissance de la Fin de semaine des courses depuis 1997

La Fin de semaine des courses *Tamarack* d'Ottawa a connu une croissance explosive au cours des 17 saisons de course depuis que Jim Robinson a pris la barre comme directeur des courses et président, en 1996, pour organiser la saison 1997.

Faits en bref :

- 1997 : environ 4 400 coureurs ont participé à la Fin de semaine des courses. En 2012, il y en a eu quelque 42 600.
- 2004 : débuts du Marathon pour les enfants.
- 2000 : depuis 2000, les inscriptions à la Fin de semaine des courses d'Ottawa ont connu une croissance de 350 %.
- Le Marathon d'Ottawa est le seul des deux marathons « Argent » de l'IAAF au Canada.
- La course de 10K est le seul 10K « Argent » de l'IAAF canadien.
- La Fin de semaine des courses *Tamarack* d'Ottawa est la seule activité de course à distances multiples au Canada et a le plus grand nombre d'inscriptions au marathon au Canada.

Un moteur de croissance économique pour Ottawa :

- En 2012, la Fin de semaine des courses *Tamarack* d'Ottawa a généré environ 28 millions de dollars dans l'économie.
- Les participants à la Fin de semaine des courses réservent environ 12 000 chambres dans les hôtels d'Ottawa et de Gatineau.

L'édification d'une destination de course de calibre mondial

L'énergie et la vision de Jim Robinson ont transformé la Fin de semaine des courses d'Ottawa d'une activité de course locale en une destination de course internationale. Il a à son crédit les réalisations suivantes :

- il a développé un comité de courses solidement engagé pour l'aider à faire de cette activité la mieux organisée du pays,
- il a développé un parcours de course qui traverse le cœur d'Ottawa et inclut les nombreuses communautés vivantes d'Ottawa/Gatineau,
- il a bâti un solide partenariat avec la CCN et la Ville d'Ottawa,
- il a bâti un plan annuel de visite des expositions qui comprend des visites aux expos de course partout en Amérique du Nord et en Europe pour attirer à Ottawa des coureurs de partout dans le monde,
- il a établi pour la Fin de semaine des courses d'Ottawa une expo de courses qui affiche complet chaque année et qui se vante d'être la plus importante de son espèce au Canada.